



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

25. April 2024

**Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 8. Mai 2024**

Verkehrssicherheit in der Adam-Karrillon-Straße

Die Adam-Karrillon-Straße beheimatet wichtige Bildungseinrichtungen unseres Stadtteils und wird deshalb stark von Kindern und Jugendlichen frequentiert. Aufgrund dessen ist die Adam-Karrillon-Straße im Bereich zwischen Bopp- und Hindenburgstraße als „verkehrsberuhigter Bereich“ ausgewiesen, sodass sich Verkehrsteilnehmende nur in Schrittgeschwindigkeit, also maximal 7 km/h, fortbewegen dürfen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie häufig wurden im Jahr 2023 und im bisherigen Jahr 2024 Geschwindigkeitsmessungen durch die Stadt durchgeführt?
2. Wie viele Verkehrsteilnehmende wurden dabei jeweils bei den Messungen kontrolliert (bitte aufschlüsseln nach Art des Fortbewegungsmittels)?
3. Wie viele Geschwindigkeitsüberschreitungen wurden dabei jeweils bei den Messungen festgestellt (bitte aufschlüsseln nach Art des Fortbewegungsmittels)?

Alexander Klein,
SPD-Fraktion